



SIGLO XVII

Entregan dos atlas restaurados a la Usal

El Centro de Conservación y Restauración de Bienes Culturales de Castilla y León entregó la semana pasada a la Usal dos ejemplares de atlas del siglo XVII de cuya restauración se ha encargado. En el acto estuvo presente el vicerrector de Economía, Ricardo López, el director general de Patrimonio Cultural de la Junta de Castilla y León, Enrique Saiz Martín, la directora del Centro de Conservación y Restauración de Bienes Culturales, Milagros Burón Álvarez, la restauradora al cargo del trabajo, Pilar Pastrana, y la directora de la Biblioteca General Histórica de la Universidad de Salamanca, Margarita Becedas.

Un atlas fechado entre 1579 y 1624 y el *Parergon* de Abraham Ortelio, ambos pertenecientes al valioso catálogo documental de la Biblioteca General de la Usal, vuelven a esta institución tras un riguroso proceso de restauración desarrollado en los últimos meses en el Centro de Conservación y Restauración de Bienes Culturales de Castilla y León.

Éste es un nuevo paso en la colaboración que comenzó en 2006 con la limpieza y restauración de siete esferas celestes, terrestres y amilares de la Biblioteca de la Usal. ■